

“Centro Cristiano” Quetzaltenango

8va.calle “A” 24A-42 zona 7 (atrás del Gran Karmel)
los cultos ahora también puedes verlos en:
Facebook Centro Cristiano Xela

Visión

“Ser una iglesia de excelencia que crece de manera integral , proveyendo un hogar espiritual seguro cada uno de sus miembros que influye en todas las esferas de Quetzaltenango, Guatemala y mas allá”

Misión

“Hacer de cada miembro un discípulo de Jesucristo que a la vez se multiplica en otros”

NUESTRA MISIÓN ESTA DIRIGIDA A:

Ganar o alcanzar a los hombres y mujeres que aun no conocen a Cristo. Discipularlos, consolidarlos, capacitarlos para después enviarlos a cosechar a través de grupos pequeños



Iglesia “Centro Cristiano”
Misiones Transmundoiales de Quetzaltenango
Pastores José y Miriam Cotoc



Lección
21 de Agosto 2,021

Cita: Lucas 11:5-10

INTRODUCCIÓN:

La oración es acción, es comunicarnos con Dios, no es una repetición de palabras, o frases establecidas por otra persona. Es algo que nace del corazón. Podemos orar en todo momento por todas las situaciones o personas que vengan a nuestra mente. También debemos interceder por nuestros hermanos en la fe. Es importante pedir al Espíritu Santo las palabras precisas para orar con sabiduría, de acuerdo con el corazón de Dios. Jesús nos enseñó acerca de la oración y lo explica en esta parábola.

I. LA ORACION POR NUESTRO PROJIMO

- *“porque un amigo mío ha venido a mí de viaje, y no tengo qué ponerle delante;”*
- La parábola nos narra la llegada de un amigo a casa de otro para hacerle una petición, no pide para sí mismo, sino para otro,
- Es una ilustración, que nos enseña que podemos orar por nosotros mismos, pero también lo podemos hacer por alguien más que este en necesidad.
- El apóstol Pablo dice: *“orando... por todos los santos, y por mí...”* Efesios 6:18,
- Que bendición es saber que cuando ud. está en necesidad, problema, un hermano estará en intersección. Eso nos conforta en momentos de dolor, fortalece nuestra fe, y nos ayuda a levantarnos.
- No se quede solamente escuchando cuando alguien está mal, levantémonos y unámonos en oración por nuestros hermanos

II. LA ORACION DEBE SER CLARA Y PRECISA

- La confianza de aquel hombre hacia su amigo lo hizo llamar a su puerta y pedir ayuda en su momento de necesidad, sin importar la hora, sabía que de alguna forma iba a obtener una respuesta
- ¿Cómo pidió?, *“amigo préstame tres panes.”*, él pide exactamente aquello que necesita, esto nos enseña que nuestra oración debe ser clara y precisa para no caer en vanas repeticiones. *“Cuando ustedes oren, no usen muchas palabras, como hacen los que no conocen verdaderamente a Dios. Ellos creen que, porque hablan mucho, Dios les va a hacer más caso”* Mateo 6:7

III. PERSISTENTES EN LA ORACION

- La respuesta de aquel hombre hacia el que tocaba la puerta no fue un sí de inmediato. *y aquél, respondiendo desde adentro, le dice: **No me molestes; la puerta ya está cerrada, y mis niños están conmigo en cama; no puedo levantarme, y dártelos.**”*
- Esta parte de la parábola nos deja pensando que aquel hombre tenía dos opciones 1. Retirarse sin nada, 2. Ser persistente
- Él decidió persistir *“el día que dejes de creer dejaras de persistir”*
- En este pasaje Jesús hace énfasis en la persistencia, y lo ejemplifica de esta manera por que todos nosotros en algún momento hemos dejado de orar, por muchas razones, no vemos la respuesta inmediata, pensamos que Dios no escucha, escuchamos las voces del mundo que nos rodea y llena de duda y temor.
- *“Os digo, que aunque no se levante a dárselos por ser su amigo, sin embargo por su importunidad se levantará y le dará todo lo que necesite.”*
- Nunca deje de orar por aquellos que pasan necesidad. Sea persistente, hasta ver la respuesta y Dios traiga paz a su corazón.

III. DIOS ES FIEL Y RESPONDE A NUESTRA PETICION v.9-13

- Al finalizar esta parábola encontramos que Jesús, hace una comparación, entre el padre terrenal y nuestro padre celestial
- Nuestro Padre está lleno de amor y de bondad. Él nos ama y nos bendice, y su bendición es sobreabundante, especialmente a los que con toda confianza, recurren a Él con sus necesidades.
- Tenga Fe en Dios y en sus promesas, esta Palabra que aprendimos hoy, nos da la confianza y seguridad para seguir creyendo que Dios responderá a nuestra oración. Nuestro Padre siempre nos dará lo que es mejor.
- Dios nunca nos dejara, sin una respuesta Él es Fiel.

CONCLUSION:

Hoy más que nunca estamos enfrentando un momento difícil, en todo el mundo, la oración es un medio para acercarnos a Dios y permanecer de pie, oremos unos por otros, ¡Dios responderá a las llamadas perseverantes de sus hijos, que confían en Él!. Santiago 5:16 *“La oración eficaz del justo puede mucho.”*